
Enrico BAYMA (Direttore dell’Agenzia per i Servizi Pubblici Locali del Comune di Torino)

In qualità di Direttore dell’Agenzia per i Servizi Pubblici Locali, ho il compito di dare il benvenuto 

a tutti i presenti, e ringraziare per la partecipazione, oltre che ricordare brevemente il programma 

del Convegno, che si apre con un primo saluto da parte del Presidente del Consiglio Comunale della 

Città di Torino. Dopo di che i lavori inizieranno con la relazione del Presidente dell’Agenzia per i 

Servizi Pubblici Locali, e via via tutte le altre relazioni che entreranno nel merito dei vari contratti 

di servizio. 

In considerazione della quantità di interventi previsti, e dei tempi ristretti, abbiamo introdotto una 

piccola modifica del programma di questa mattina: non ci sarà la pausa del coffee break, quindi i 

lavori  proseguiranno senza interruzioni.  Chi lo desidera potrà servirsi  dell’open bar al  piano di 

sopra. 

Un  ringraziamento  particolare  al  Comitato  Scientifico,  alla  Commissione  Amministratrice 

dell’Agenzia, e al Gruppo tecnico che ha elaborato il lavoro che vi verrà illustrato in seguito.  

Non mi  tocca,  e  non voglio  dire  altro.  Quindi  chiamerei  alla  Presidenza  il  Vicepresidente  del 

Consiglio  Comunale  Michele  Coppola,  il  Presidente  dell’Agenzia  per  i  Servizi  Pubblici  Locali 

Carlo  Foppa,  e  il  Presidente  del  Comitato  Scientifico,  che  ha  validato  il  lavoro  effettuato  sui 

contratti di servizio, il Professor Federico Bona Galvagno. 

Grazie a tutti e buon lavoro. 
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